



2018年1月30日 No.2  
全日本建設交運一般労働組合 中央本部

# 建交労

2018年春闘・月間推進ニュース

## 1月27～28日第19回中央委員会を開催

### 2018年春闘方針・統一要求基準等を確定

全ての職場組織で2月15日に必ず春闘要求書を提出しよう

1月27日(土)～28日(日)に東京・台東区民会館で第19回中央委員会を開催し、2018年春闘方針・統一要求基準等を確定しました。角田季代子中央執行委員のあいさつでは「2018年春闘で実利を獲得し、建交労への信頼・求心力を高め、組織建設中期第4次中期計画の2年目として、すべての闘いを組織拡大と切り結んで、組織拡大・組織建設を大きく前に進めていく年にしていきましょう。」「『安倍9条改憲阻止全国3千万人統一署名』建交労の目標20万筆達成を呼びかけます。『戦争』は私たち庶民の普通の生活を根こそぎ奪い、破壊します。人権を奪い、未来を閉ざします。『失業と貧乏と戦争に反対する』建交労の真価を如何なく発揮しましょう。」と力強く呼びかけました。



開会あいさつを述べる角田委員長

廣瀬書記長が18春闘方針、統一要求基準などを提案し、鈴木書記次長からの決算報告等を受けて、全体討論をおこないました。全体では延べ31人(文書発言1名)が発言し、「18春闘の構え、10万人要求アンケートの推進、各職場・地域での経済闘争の推進、組織拡大、改憲阻止の学習・宣伝行動、解雇撤回争議の取り組み、辺野古基地建設反対、原発ゼロ・震災復興」など各地のとりくみがリアルに紹介されました。(概要3月号に掲載予定)提案されたすべての議案を採択し、2018年春闘闘争宣言を確認し、中央委員会を終えました。

### トラック中央運輸労使協同行動を実施

1月29日(月)、トラック部会を中心に取組まれている。中央運輸労使協議会は「国交省・全日本トラック協会・経産省・産業医療ガス協会」への要請行動に取り組みました。(3月号に掲載予定)